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今年度の中心市街地活性化の事業内容と取り組みは
幡垣 正生 議員

　質問　中心市街地活性化へ新たに
組織体制を整えたが、今年度はどの
ような事業内容に取り組むのか。
　市長　今年度はまちづくり検討会
を設立・運営し勉強会等を開催して
意見集約する。４月26日に発起人会
を開催し、６名の方が世話人として
中心的役割を担うことを確認した。
５月26日の第１回検討会では、規約
制定や27年度のアンケート結果報告
等を行った。今後は、第１回検討会
に参加しなかった権利者に活動内容
の周知や検討会へ参加を呼びかけ、
意見を伺う。市も商工会と連携し、

行政支援の方向性を模索する。

▲まちづくり検討会の様子

教育の政治的中立性について
原田　剛 議員

　質問　本市の教育現場の政治的中
立性はどのように担保されているか。
　教育長　本市の全教員は週ごとの
指導計画を毎週末に校長へ提出し、
決裁を受ける。翌週末には、その週
の授業記録をまとめ、次週の計画を
立て同様に決裁を受ける。
　校長は授業観察や各教室の巡回を
行い、授業内容と教材の取り扱い等
を確認している。一方、教育委員会
教育部職員が５月末までに全校を訪
問し、週ごとの指導計画の確認や授
業観察を行った。今後も、適宜適正
に政治的中立性の担保について各学

校を指導していく。

福生市緑の基本計画と加美上水公園などについて
奥富 喜一 議員

　質問　加美上水公園のボランティ
ア活動や旧東海居の活用について伺
う。
　市長　加美上水公園では、専門的
知識を有するボランティアが様々な
活動をしている。植生の取り組みで
は貴重な植物が自生して数も増え、
市民が緑に親しむ貴重な場所となっ
た。日頃の活動には大変感謝してお
り、今後も共に活動していきたい。
　旧東海居については、加美上水自
然塾の活動の場として役立ててほし
いので市に無償貸与したいとの申し
出があり、市民が緑と水を学び、親

しむ拠点として当分の間活用したい。

▲加美上水公園ボランティア活動の様子

▲授業風景（福生第二中学校）

　音訳ボランティア「ふっさいとでんわ」の皆さんにご協力いただ
き、市議会だよりの音訳をデイジー方式のＣＤにして、視覚障害者
（１・２級）の方にお届けしています。　
　ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっしゃいましたら、
議会事務局にご連絡ください。
○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検索でき
るなど、情報検索性に優れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用具とし
て給付を受けられます。（利用者一割負担）

議会事務局　☎042-551-1523

「声の市議会だより」をお届けしています 「ご利用くださいインターネット議会中継」

　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じ
ていただけると思います。「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層
推進するため、積極的に議会情報をお届けしていきたいと考えておりま
すので、ぜひご利用ください。

◆配信内容　本会議のライブ映像と録画映像
※録画映像は、過去の会議を会議名や議員名、用語などで検索してご覧
いただくことができます。
◆アクセス方法
　福生市公式ホームページ(http://www.city.fussa.tokyo.jp/)にアクセス
して「福生市議会」→「インターネット中継」の順にクリックしてくださ
い。

平成28年 熊本地震災害義援金の
送金について

　この度、熊本地震で亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し
上げますとともに、被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し
上げます。
　福生市議会では、被災地における今後の復旧・復興にお役立
ていただくため、全国市議会議長会を通じ、九州市議会議長会
へ義援金20万円を送金しました。

▲議場の議席風景（北側） ▲議会運営委員会の風景 ▲議場の議席風景（南側）

次回定例会の日程は３面をご覧ください。

傍聴の受付
会議当日、市役所第二棟３階の議会事務局へ。
傍聴席
５階議場の傍聴席は53席です。
４階委員会室の傍聴席は６席です。

傍聴のご案内 お気軽にお越しください。

熊本地震による被災者支援のため義援金を送金しました。


